



はい!よろこんで!!

2016 June vol.40 今治市倫理法人会会報

愛媛県今治市倫理法人会 (事務局) 〒793-0003 愛媛県西条市
西ひうち 6-12 TEL 0897-56-1930 FAX 0897-56-1986

◀ 上から越智、光藤、村上画伯の作品



モーニングセミナーで作った自作のバステルハガキを手にまさに自画自賛の
左から、越智宏幸会員と光藤会長と村上監会員

Topics & Special Edition

倫理経営講演会に98名!

4月12日(火)、18:30より今治国際ホテルにて倫理経営講演会が開催されました。古川典明氏の事業体験報告「喜働集団を目指して～微差の積み重ねが大差を生む～」に続き、山路卓司氏による「岐路に立つ～いま、求められる経営者の気骨～」の講演が行われました。

古川氏は『職場の教養』が欲しくて倫理に入会されました。「月1万円で30冊もらえる。10人の社員教育が毎日できて安いと思った。一人1,000円。1日40円。高いセミナーに社員を行かせていたが、すぐ元に戻る。倫理では朝礼の研修もやってくれる。毎朝15分朝礼をやったら、あいさつも当たり前になる。お客様から「すごいですね」と言われるようになり、他社から見学に来るようになった」

「ある大会社の社長に憧れていた。いろんな役員もやっていた。富士山のふもとのゴルフ場でゴルフ接待を受けて帰ったらドンチャン騒ぎ。あんな風になりたいと思っていたが、いつも不機嫌な顔をしている。奥さんとは別居。幸せには見えなかった。儲けることよりも人間力が大事」

山路氏は主に寿司屋さんにのりを卸していました。「昔は人が集まると寿司屋から寿司を取っていたが、今は回転寿司がほとんど。寿司屋では職人が握るが、今は機械で握る時代。最初は職人は機械をバカにしていたが、改良されごはんのグラム数もすべてコンピュータで調整できる。後はパートさんがネタをのせるだけ。寿司屋が1軒2軒となくなっていく。営業で職人とゴルフやギャンブルの話をして注文を取っていたが、今はお客様にプレゼンをしなければいけない。我々も変わらなければいけない。頭ではわかっていても体が対応できない」

「奥さんは明るいですか?奥さんを明るくするのは夫の責任。奥さんが暗かったら家庭が暗くなる。奥さんの長所・美点を100書き出してください。50位で止まりますが、100書いて奥さんにプレゼントしてください」

講演会後の懇親会ではお二人の講師を囲んで、美味しい料理をいただきながら倫理を語り合い、杯を重ねました。講演会は98名、懇親会は56名の参加がありました。



倫理経営講演会



古川典明氏



山路卓司氏



懇親会には56名の方にご参加いただきました

Topics トピックス 今治城お花見会に42名!景品抽選会に大興奮!

今治城の桜がまさに満開を迎えた4月6日(水) 18:30より、恒例のお花見会が今治城内吹揚神社社務所にて行われました。原副会長の開宴宣言で宴がスタート。お花見弁当におつまみと、ビール、ワイン、日本酒、焼酎、チューハイなどのお酒がところ狭しと机に並び、つぎつがれつ、花より団子のいつものパターンに。そこに榎垣専任幹事がおっとり刀で登場し、会員が提供してくれた景品抽選会のはじまり、はじまり!会場からはやんやの拍手喝采。

クッキー、玉ねぎなど豪華景品が次々と惜し気もなくプレゼントされ、会場は興奮のるつぽに。そこに光藤会長が満を持して登場!持参した飲料メーカーの残りのTシャツやジャンパーなどを在庫一掃、棚卸しプレゼント。いよいよ最後の景品・トレーナーが掲げられ、会長が札を引き番号を読み上げると「ギャー!当たった!」とこげ茶色の声。その声に会場は凍りつきました。声の主は田辺のみさん。おめでとうございます!42名がお花見を満喫しました。



開宴30分後の会場。早っ!



会場を凍らせた田辺会員(左)



すっかりできあがった人たち



ここにも酔っぱらい軍団が...

Topics トピックス キッサコ・薬師寺寛邦 氏スペシャルMSに106名!



音楽法話をされる薬師寺さん

3月9日(水)朝6時30分から1時間、今治国際ホテルにて、今治市倫理法人会スペシャルモーニングセミナーが開催されました。講師は今治市にある臨済宗・海禅寺副住職であり、ボーカルデュオ「キッサコ」の薬師寺寛邦(やくしじかんぼう)氏で、ギターを手に、音楽法話「日常～今を大切に～」を行っていただきました。

私はお寺に生まれた。正直、後を継ぐのは嫌だった。音楽は中学の時に、もてたいがために始めた。お寺の跡継ぎという自分の宿命から逃げたいと、大学は普通の大学に行った。大学で音楽をやったのも、もし売れたら跡を継がなくていいという言い訳からだ。

13年前にキッサコを結成した。最初のツアーで九州に行って自作の歌を歌っていた。ショッピングモールで歌った時に、60歳位の夫婦の方から、歌を聴いて祖父を思い出し、涙したという話を聞いて、人の心や縁(えにし)をつなぐ父と同じことをやっているのかなと思った。

東京で音楽活動していた25・26歳の時に、壁に当たった。自分達でやっているのに、周りの大人達に「この歌詞はダメだ」とか、こうしろ、ああしろと言われて自分を見失いかけて、音楽が嫌いになりかけた。好きなことが嫌いになるのは本当に辛い。標(しるべ)のない暗い道を歩いているようだった。

30歳の時、阪神大震災直後に、京都の禅寺・天龍寺に修行に

入った。衝撃的だったのが「修行させてください」と行くと、2日間玄関先で足止めされる。その後3日間、壁に向かって座禅をする。なんて無駄なことをしているのかと思った。時間が経つのがやたらと遅い。朝4時半に起きて、掃除、畑仕事、剪定をして、座禅をして、夜中1時位に寝る生活を2年間送った。

ここでイス座禅をやってみよう。イスに浅く腰掛けて背筋を伸ばします。背骨が一つひとつ積み上がっていく感じ。右手を下に、左手を上にして体を左右に振って、自分が真ん中の軸にいくようにします。息は鼻から吸って口からゆっくり吐く。目を閉じる。(会場全員でイス座禅を行う)

(7分後)長いと感じましたか?これを一日中やると思うとゾッとすると思う。要は自分の心の持ち用なんです。他の人と一緒に修行しているが、自分の心の持ち用で世界は変わる。私も3ヶ月後位から「運命から逃げてはいけない。受け入れて修行しよう」と思い直して座禅が変わっていった。

自分の好きな音楽も捨てていったので、自分にとって何が重要なものを深く考えるようになった。それとともに自然の美しさに敏感になった。水をまく時の水しぶきの美しさ、雲の流れの美しさ、朝かげの美しさなどを感じるようになった。

多くの人が、何かをしなければいけない毎日を送っている。無駄な一日はないと思う。自分の心の持ち用。現代人は、①待つこと ②耐えること ③静かに考えること この3つができなくなっていると言われている。携帯を置いて、自分を見つめる時間を持つてもらえば、少しずつ毎日が変わっていくと思う。

106人が立ち止まって自分に向き合う、心の授業を受けました。

Topics トピックス 楽しくて美味しかった串本町への手作り感動旅!

2012年に和歌山倫理から串本町の田嶋町長様を講師に迎えて開催された特別ナイトセミナー。その講話を聞いて興味を持った串本町。素敵な風景に魅了された私が撮った写真が、串本町のコミュニティバスにラッピングされました(写真左下)。「じゃあ、見に行こう!!」ということで、3月に8人で串本ツアーを決行。片道8時間の長旅ですが、ずーっと笑っぱなしのとても楽しくて美味しかった、手作りの感動旅でした。

参加人数は8名、今治から車2台乗り合わせ。7:40に関消防さんに集合。～徳島港～フェリー～和歌山港～串本。車は渡邊琢也君、越智宏幸君が出してくれました。

関消防さんで集合すると、袋詰めのお菓子が安永さんからみんなに配られ、大人の遠足がスタート。最初の休憩は吉野川SA。田中さんがコロケを買って食べる。みんなつられて各々好みのものを買って食べる。その後、フェリー乗り場でも、休憩ごとに食べる、食べる、食べる...を繰り返しながら、串本へ。

急遽、町長を表敬訪問することに。町長室では、ラッピングバスや串本町が舞台となった映画「海難1890」の話をしていただき記念撮影(写真左から3枚目)。

名勝「橋杭岩」へ行った後、チェックインをし、予約していた居酒屋で地元の料理をいただきながら宴会。地元のお魚のお造りやお魚のすきやき、地元のお酒などを楽しみました。

翌朝、映画「海難1890」の舞台となった檜野崎へ。昼過ぎには今治に向けて出発。吉野川SAで皆で食事をした後、「今回の旅は、本当によき旅となり、ありがとうございました!打ち合わせ段階からスムーズにいき、当日の観光や宴会も大変すばらしかったと思います。運転してくれたお二人様、お疲れさまでした。またどこかへ行きたいですね」の渡邊実行委員長のあいさつに感動してうろつ。今治着は22時頃でした。

「本当に楽しかったですね!」(オハ)ラッピングバスに出会えたし、綺麗な景色に美味しいものいっぱい食べて。途中笑い過ぎて横隔膜のあたりやほっぺが痛くなることも多々。串本につなげてくださった玲子さん、計画、運転等してくださった渡邊さん、ひろくんに感謝です。安永さんもお菓子ありがとうございました(=ω)ノほんと、また行きましょう!(Kuniko Kondoh)

ホントにありがとうございました!思いが実現した上に、予想を超える楽しさで、めっちゃ感動です!(菅 玲子)



「これが私の写真!」



入賞写真のモチーフ・アタチュルク像の前にて 田嶋串本町長(後列中央)を表敬訪問



近藤・砂田さんによるシェー!じゃなくハート

FMラチオバリバリ(78.9MHz)で今治市倫理法人会提供の番組「はい!よろこんで!!」放送中! 火曜日 AM 7:45~8:00、金曜日(再放送) AM 7:15~7:30 出演したい方、どしどしお問い合わせください。企業PRにもなりますよ!